
Mit dem Velo gehts vorwärts!
Vier heimische Unternehmen zeigen auf, wie sie Lastenräder in ihrem Alltag nutzen. Wäre ein Cargo-Bike nicht auch was für
Ihre Firma?

Von Aline Keller

Just-in-time-Lieferungen – dank dem Velo

Seit letztem Sommer setzen wir das Lasten-E-Bike erfolgreich in unserem Schulstandort Breitfeld/Wankdorf ein. Die Schulhäuser

Schneller durch die Stadt dank dem Cargo-Bike

Schule Breitfeld/Wankdorf, Christine Herrmann, Leitung Ganztagesbasisstufen Wankdorf

https://www.wirtschaftsraum.bern.ch/


und Kindergärten befinden sich in unmittelbarer Nähe, doch für sperriges Material ist die Distanz zu Fuss oft umständlich. Mit
unserem Zivi können wir bequem und rasch Material hin und her transportieren. So gelangen täglich 40 frisch zubereitete
Mittagsmenüs aus der Küche der Tagesschule Breitfeld direkt auf die Tische der Ganztagesbasisstufen Wankdorf. Die
Schüler*innen freuen sich entsprechend, wenn die Veloglocke ertönt. Auch das Teilen von Unterrichtsmaterial sowie das Verteilen
von Verbrauchsmaterial ist deutlich einfacher geworden – das spart Zeit, Geld und schont die Umwelt.

 

Nachhaltigkeit in allen Belangen

Auf das Lastenvelo sind wir durch unsere Suche nach einer sinnvollen Logistiklösung gekommen. Gerade in der engen Altstadt
bietet ein Cargovelo viele Vorteile gegenüber einem Auto. Unser ganzes Unternehmen basiert auf dem Streben nach
Nachhaltigkeit. So war es für uns nur logisch, dass wir uns auch für umweltschonende Transportmöglichkeiten einsetzen. Platz
haben wir, dank unserem grosszügigen Anhänger, genügend. Dessen Federung ist übrigens bemerkenswert, sogar unsere
Erdbeertörtli bleiben auf den holprigen Pflastersteinen ganz. Hinzu kommt, dass unser treues Gefährt ein echter Hingucker ist –
das ideale Werbemittel für uns.

 

Äss-Bar, Natalie Ernst, Geschäftsführerin Äss-Bar Bern GmbH

Mehr Zeit für die wichtigen Dinge

Was das Cargo-Bike uns bringt? Viel Zeit! Wir haben immer einen Parkplatz, der mühsame Gang zur Parkuhr oder das
Umparkieren in der blauen Zone entfällt gänzlich. Wir sind schneller unterwegs, gerade im Feierabendverkehr sind wir im Nu bei
unseren Kund*innen. Hinzu kommt, dass unser ganzes Team das Velo fahren kann. So ist unsere Lernende selbstständig
unterwegs und transportiert bequem Farbkessel, Pinsel und Leiter. Natürlich spielt der Umweltgedanke ebenfalls eine grosse
Rolle.

 

Auch Tiere fahren Cargo-Bike

Für uns ist das Lastenvelo ein ideales und nachhaltiges Fahrzeug. Innert kürzester Zeit sind wir im ganzen Tierpark unterwegs,
vom Dählhölzli-Kinderzoo bis zum BärenPark – und das wendig durch die Menschenmenge. Gerade in Notfällen zählen oft die
Sekunden. Mit dabei sind immer Behandlungskoffer, Medikamente und Notfallutensilien inklusive Blasrohr. Die Materialien sind
sensibel und dank der guten Federung problemlos transportierbar. Vom ruhigen Fahren profitieren auch unsere Tiere. So sind
Breitrandschildkröte, Fischotter, Uhu und Co. samt Transportkiste schon mal Gast auf dem Cargo-Bike.

 

 

Sie interessieren sich für Lastenräder in Ihrem Unternehmen?

Die Fachstelle Mobilitätsberatung der Stadt Bern steht Ihnen zur Seite – kostenlos und unkompliziert.

Fachstelle Mobilitätsberatung, Amt für Umweltschutz

Simu dr Maler GmbH, Simon Joerin, Geschäftsinhaber

Tierpark Bern, Dr. med. vet. Stefan Hoby, Zootierarzt, Dipl. ECZM

http://www.bern.ch/mobilitaet
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Übrigens, nebst Cargo-Bikes können Sie ab dem 27. Mai 2021 auch Elektro-Kleinlieferwagen und Transportrikschas mieten.
Einfach und kostengünstig ausprobieren: → www.carvelo2go.ch 

https://www.weserve.ch/
http://www.carvelo2go.ch/

